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REQUERIMENTO Nº 114/2019 
 
 

“Requer informações sobre 
programa de instalação de 
câmeras, neste município.”  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 

CONSIDERANDO que, este vereador tem sido procurado por 
diversos munícipes que solicitam informações sobre a instalação de câmeras 
em pontos estratégicos da cidade; 

 
CONSIDERANDO que, a população sofre com a insegurança e o 

medo em diversos pontos da cidade; 
 

CONSIDERANDO que, munícipes e comerciantes clamam para um 
policiamento mais ostensivo pelos bairros e centro da cidade; 

 
CONSIDERANDO que é dever e obrigação do vereador fiscalizar os 

órgãos públicos municipais; 
 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
 

1) Existe projeto para instalação de câmeras de segurança 
espalhados por pontos estratégicos da cidade?  

 
2)  Caso positivo, existe data para inicio da execução? Qual o valor 

do orçamento para esse serviço? Qual a quantidade de câmeras, relatar 
detalhado. 

 
3)  Caso negativo, justifique. 

 
 



      Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
 

            “Palácio 15 de Junho” 
 

 
 

 
 
4) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o 

assunto.  
 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de Fevereiro de 2.019. 
 
 
 
 

Marcos Antonio Rosado Marçal 
Marcos Rosado 

-vereador- 

        
 
 
 


